

LA SOURCE ■

Marie-Hélène de Robien est décédée

Marie-Hélène de Robien est décédée récemment à l'âge de 95 ans. Elle a été « l'âme de La Source naissante, à partir de 1964, et y resta pendant un quart de siècle », souligne Jean-Pierre Sueur, sénateur.

Travailleuse familiale, Marie-Hélène de Robien fut ensuite directrice du centre social, installé à l'époque à la place de la salle des fêtes Fernand-Pellicer « et fit preuve d'une incroyable énergie auprès de tous ceux, qui débarquaient dans le quartier, encore en pleine construction et arrivant d'Algérie et de toutes les régions de France souvent dans des situations difficiles et précaires. Elle était toujours disponible pour accueillir et chacun la connaissait et pouvait compter sur elle », commente le sénateur.

La République du Centre présente ses condoléances attristées à sa famille. ■